



熊本市立田迎西小学校『学校だより』

# Happiness

令和6(2024)年6月10日(月) No.2 発行: 校長 藤本 良二



## 運動会!

本校の大きな行事の一つである運動会が、5月25日(土)に無事終了いたしました。たくさんの方々から声援や拍手での温かい応援をいただきありがとうございました。今年度の運動会のテーマは、「心をひとつに ゴールをめざして 全力ファイト!」でした。そのテーマのとおり、子どもたちは全力かつ、みんなで力を合わせて競技することができていたと思います。子どもたちが全力で頑張る姿は美しく、感動がありました。保護者の皆様にはふだんのお声がけから、体育服・水筒の準備等大変お世話になりました。また、PTA運動会実行委員会の方を中心に、準備・後片付け・近隣施設の見回り等もありがとうございました。おかげさまで、トラブルもなくスムーズな運営ができました。

運動会の種目は、一人の挑戦からチームでの挑戦等いろいろあり、心と体の両方が育つよい機会です。また、特に高学年は、集団の中で自分の役割を自覚し、責任をもってやり遂げようとする過程で大きく成長していきます。今回得られた子どもたちの成長を今後に生かし、これからの教育活動も充実させていきます。

【6年生表現:Take Action 未来に 向けてより】



## 水泳指導

運動会の後は、プール開きです。小学校の水泳指導のねらいは、子どもに水遊びや泳ぐ楽しさを体験させるとともに、安全に関する心得を身に付けさせることです。学習内容では、水遊びから水慣れの運動、泳ぐ運動から中学校へつながる泳法や技能の指導計画が立てられます。

水泳指導で最も注意することは、事故防止です。安全に水泳指導が行われるために、学校では毎時間気温や水温・残留塩素濃度の計測を行い、更衣室やシャワー等の施設の安全管理も徹底しています。また、あってはなりません、もしもに備えて水泳指導が始まる前には心肺蘇生法や救急対応の研修を行います。水泳の授業に関しましては、子どもの健康状態の把握がとりわけ大切です。プールカードの未記入があった場合はプールに入ることができません。「自分の健康状態を知ることと水泳中の約束を守ることがプールの基本」と指導していきます。併せて子どもの頭髮・爪なども清潔に保てますようよろしくお願います。夏の海や川での事故を防ぐためにも、水への正しい理解をして泳ぐ楽しさを体験させたいと考えています。